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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 723' 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a substituição das lixeiras quebradas localizadas 

na Praça da Vila Nobre, as quais estão comprometendo a higiene e a segurança 

do ambiente. Considerando; 

Que as lixeiras danificadas estão causando transtorno aos usuários do 

espaço, uma vez que os resíduos acabam se acumulando no chão e em outras 

superfícies inadequadas, o que pode gerar problemas de saúde e segurança. 

Portanto, requeiro que as lixeiras quebradas sejam substituídas o mais breve 

possível, a fim de garantir a limpeza e organização do local, assim como a saúde 

e bem-estar dos usuários. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e aguardo um retorno sobre a 

viabilidade da solicitação. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 30 de maio de 2023. 

Evani d 	onvives e 	ira 
-Ver do 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 724 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro a instalação de novas portas nos banheiros da UPA. 

Considerando; 

Que atualmente, os banheiros estão equipados com portas que 

apresentam mau funcionamento, prejudicando a privacidade e segurança dos 

pacientes e funcionários, além de comprometer a higiene do ambiente, 

evidenciado em imagens anexadas. Dessa forma, requeiro que sejam instaladas 

novas portas nas dependências do hospital, a fim de garantir a privacidade, 

segurança e conforto para todos os usuários do espaço. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e aguardo um retorno sobre a 

viabilidade da solicitação. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 30 de maio de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 729 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro as seguintes informações sobre o corte e a poda 

das árvores no município: 

A Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente é responsável por 

autorizar o corte de árvores. Quais critérios são utill;:ados para 

identificar se é caso de corte ou poda? 

É elaborado laudo técnico para autorizar o corte de vegetação arbórea? 

Em caso de extração arbórea, há indicação ou imposição para 

reposição da vegetação? 

O Município dispõe de manual técnico de poda de árvores? 

Nos casos de degradação do meio ambiente pela poda irregular, corte 

ou supressão de árvore, como é feito o procedimento administrativo de 

apuração? Há aplicação de sanção? 

Qual é o prazo para que a poda ou corte sejam realizados" 

A Prefeitura divulgou o plantio de 100 (cem) mudas de árvores na 

semana do meio ambiente 2023. Quais áreas do município foram 

contempladas? Qual critério de escolha da localidade? 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante de todos esses questionamentos, requeiro também cópia do 

Plano de Arborização do Município, previsto no Plano Diretor de 

Desenvolvimento Urbano Ambiental. 

Agradeço antecipadamente pelas informações e fico à disposição para 

quaisquer esclarecimentos adicionais. 

Sala das Sessões, em 31 de maio de 2023. 

eira Evanil a Go çalves 
-Ve ado 
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